

Stuttgart

Web-Angebot in elf Sprachen verfügbar

[12.06.2024] Die Informationen auf der Website der Stadt Stuttgart lassen sich künftig mit einem Klick in elf Sprachen übersetzen. Die Stadt nutzt hierfür das KI-Tool DeepL.

Die Website der baden-württembergischen Landeshauptstadt Stuttgart ist ab sofort in elf Sprachen verfügbar. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, werden alle Inhalte mit einem Klick automatisch unter anderem in die Sprachen Englisch, Französisch, Spanisch, Türkisch, Ukrainisch und Arabisch übersetzt. Zum Einsatz komme hierfür der Online-Dienst für maschinelle Übersetzung DeepL des gleichnamigen deutschen KI-Anbieters.

Das neue Angebot erleichtere den Zugang zu Informationen und Dienstleistungen der Stadtverwaltung, bause Sprachbarrieren ab und stärke so die gesellschaftliche Teilhabe.

„Ein solches Sprachangebot ist für eine weltoffene und internationale Stadt wie Stuttgart unverzichtbar“, sagt Erster Bürgermeister Fabian Mayer. „Die automatische Übersetzung unseres gesamten Internet-Auftritts ist ein großer Gewinn für die städtische Kommunikation. Gleichzeitig ist das Angebot ein gutes Beispiel für die fortschreitende Digitalisierung städtischer Dienstleistungen mithilfe von Künstlicher Intelligenz.“

Für das Pilotprojekt stehen nach Angaben der Stadt Stuttgart mehr als 21.000 Inhaltsseiten in derzeit elf Sprachen zur Verfügung, redaktionelle Änderungen werden sofort automatisch übersetzt. Nutzer können die Übersetzungsfunktion auf stuttgart.de über das Weltkugel-Symbol neben dem Menü aktivieren; die gewählte Sprache bleibt dann während des gesamten Besuchs erhalten. Dokumente wie PDFs sind derzeit von der maschinellen Übersetzung ausgenommen.

(bw)

Stichwörter: CMS | Portale, Stuttgart, DeepL, Künstliche Intelligenz